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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

皆さんこんにちは。今週日曜日から

大相撲秋場所が始まりました。以前例

会で横綱 朝青龍の 2 場所出場停止の

ニュースにふれたことがありますが、

一人の日本国民としてまた、相撲ファ

ンとしてその件でお話したいと思い

ます。 
 日本の諺に「郷に入っては郷に従

え」という言葉があります。モンゴル

で生まれ育った朝青龍関は、日本の国

技である相撲の世界に人生をかけて

日本に来たことと思います。であれば

今回の事件は氷山の一角であり、こん

なに大事になるまでの高砂親方にも

問題はあるとは思いますが、この不祥

事に対して、私は相撲協会か審議会か

の裁定に、彼は素直に従うべきではな

いかと思います。彼はその裁定に不満

なのか理解できない為か「うつ状態」

と診断されました。しかし見方を変え

れば日本人の横綱像である心・技・体

を兼ね備えた力士という観点からは、

まだまだ彼には理解されてなか 

ったのかも知れません。「ただ勝てば

いい」相撲のとり方からも分かるよう

な気がします。 
 相撲は一対一の勝負の世界で、競技

の上は個人プレーですが、今回の事件

は日本の国技である相撲界から見て、

彼個人の問題ではないと判断して、素

直にその裁定を受け入れれば病気も

すぐに治るんじゃないかと思います。 
 皆さんはどのようにお思いでしょ

うか。 
委 員 会 報 告 

地区情報として 
地区青少年育成委員 故金正司 

9 月 1 日、環境保全委員長セミナー

が鳥羽水族館であり、中村名誉館長の

動物、海の自然について楽しい講演が

ありました。もちろん参加者はクール

ビズを実践致しました。9月は青少年

月間であり、青少年育成委員会への卓

話依頼が多くあり、8 クラブを消化致

しました。各クラブには特徴があり、

クールビズや基金のくじ引き制、進行

プログラム等勉強になることが多く

あります。卓話者として嬉しいのは、 

そのクラブから週報を添えて、会長か

ら礼状が届くことです。ガバナー月信

9月号に青少年育成委員会の活動方針

を掲載して頂きました。御一読下さい。 
 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
松井順五君  白木滋里様、本日は 
 誠にありがとうございます。 
★お誕生日おめでとうございます★ 

中山 章君  58 になりました。 
最近、まわりで病気にまつわる話を

よく聞きます。より気をつけようと

改めて思っております。 
 
 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年９月１１日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 白木恒助商店 

 七代目蔵元 白木滋里様 

[ビジター] 

[出席]会員総数41名 

（出席免除2名） 

本日出席 26名 66.66％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

卓話「古酒について」 

白木恒助商店七代目蔵元 

白木滋里様 

担当 職業分類委員会

本 日 の 予 定 

第７９８回 

平成１９年９月１８日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[行事] 観月夜間例会 

    於 十八楼 

担当 親睦スマイル委員会 

次 回 予 定 

第７９９回 

平成１９年９月２５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話「本年度の事業 

計画について」故金正司会員

担当 地区出向者
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卓 話 

 
卓 話：「古酒について」 
卓話者：白木恒助商店七代目蔵元 
    白木滋里様 
※ 卓話はホームページの卓話集へ掲載

しています。 
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